
令和４年８月８日（月）
75周年実行委員会

本部中学校創立75周年記念事業実行委員会設立総会が５月２２日に開催され２ヶ月半が経ちました。
日常の業務がある中、またコロナ禍の中ではありますが、運営委員の皆様が一致団結した取組の結果、順調に
記念事業が進行しています。７月２９日に行われた第２回の運営委員会では各部（総務部・事業部・記念
誌編集部・同窓生部）から進捗状況が報告されました。主な内容としましては
■／ 同窓生部
（１）各期代表者の検討 （２）代表者へ趣意書などの配布完了の報告
（３）同窓生部会開催の報告 （４）記念式典時に歴代各期のアルバム展示の提案

■／ 総務部
（１）記念式典の開催要項及びシナリオ（案）の作成 （２）記念事業リーフレット（案）の作成
（３）表彰者や来賓、招待者の検討 （４）町内各地への横幕等の設置完了の報告

■／ 事業部
（１）学校車（ワゴン車）発注決定の報告 （２）制服保護者アンケートの結果報告
（３）同窓の森整備の事業計画 （４）生徒の活躍の碑発注の進捗報告

■ 記念誌編集部
（１）記念誌発行に向けての協力依頼 （２）本部中学校紹介ビデオの制作
（３）町教委への記念事業協力依頼の新聞掲載 （４）記念誌案の作成
等が共通確認されました。残念ながら第３回の運営委員会は様々な状況を勘案した結果、一部部会のみ

の開催とすることとなりました。これも、第２回までの進捗が計画よりもスムーズに進行した結果でもあります。本
当に感謝です。以下、７月３１日（日）９：００～１３：００迄行われた同窓の森整備事業の様子です。
下の写真が作業前の同窓の森です。樹木が成長し巨大シーサーや竜頭などがほとんど見えなくなっています。

作業前、竜頭や子シーサーもほとんど見ることはできません。。

本部中７５周年記念事業が着々と進んでいます！

作業前、森の上の方に見える白い影が巨大シーサーです。



同窓生・保護者、教職員等協力して同窓の森整備事業が進んでいます。先輩方の想いが詰
まった場所であることが再確認できました。環境整備部長の古堅さんを中心に参加して頂いた
皆様、重機を提供していただきました町内業者の皆様、本当にありがとうございました。

朝9:00喜納政樹事業部長の説明で作業スタート！台風接近の
情報もある中、６０名ほどの方に協力していただきました。

巨大シーサーや竜頭、子シーサーなどの制作者、島武己氏の
同期、１１期生の先輩方にも駆けつけていただきました。

事前に足場を２カ所に設置し、安全を確保した上でいよいよ作
業開始！竜頭や子シーサーの上を慎重に進みます。

トラックや重機も提供していただき、効率よく作業が進みまし
た。思いのほか崖の勾配が激しく慎重に作業が進められています。

巨大シーサーの周囲の整備へも果敢に挑戦していま
す。地上の皆さんと連携を取りながら進めました。

１回目の作業後の同窓の森の様子！樹木等に
囲まれていた同窓の森の全貌が見えるようになりま
した。琉球石灰岩や自然を生かした形での巨大シ
ーサー等見事な景観が浮かび上がりました。


